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«Innovazione, bisogna investire sulle università»
CODROIPO. Investire sulle
università per trasferire
innovazione e creatività al
territorio. È il pensiero di
Steve Cohen, direttore
dell’ufficio studi
sull’Economia internazionale
dell’Università americana di
Berkeley, che ieri ha aperto i
lavori della giornata
conclusiva della conferenza
“Pmi, imprenditorialità e
innovazione”, organizzata
dall’Ocse e dalla Camera di
commercio di Udine a Villa
Manin di Passariano.
«Gli atenei possono assumere
il ruolo di task force nelle
comunità di appartenenza –
ha affermato Cohen,

illustrando il modello
applicato dal governo
californiano che ha
scommesso sull’università
come catalizzatore della
crescita economica limitando
gli interventi diretti – e
diventare punti di riferimento
per l’avvio di reti di
collaborazioni con le
associazioni imprenditoriali».
Sulle capacità del mondo
accademico di generare
innovazione, si è focalizzato
l’intervento del rettore
dell’Università di Udine,
Cristiana Compagno, che ha
illustrato i risultati
dell’ateneo friulano. «Per
numero di brevetti

commercializzati e di start up
tecnologici avviati – ha
dichiarato il rettore – Udine
supera le media nazionale. La
rete tra attori che producono
e utilizzano innovazione,
inoltre, in Friuli Venezia
Giulia si è tradotta
nell’inserimento di nuovi
settori produttivi (Ict e
biomedicale) accanto a quelli
tradizionali», un’evoluzione
che fa del sistema Friuli Vg,
ha sottolineato il
vicesegretario generale
dell’Ocse Pier Carlo Padoan
(che ha moderato l’incontro),
«una best practice».
Analizzando il ruolo dei
media, Luca De Biase,
direttore di Nova (Il Sole 24

Ore) si è soffermato sui
contenuti del settimanale,
attraverso cui sono emerse
storie di successo nate da
idee innovative «delle quali
non abbiamo
consapevolezza».
«Il compito dei mezzi di
comunicazione – ha
enfatizzato – è, infatti, di far
conoscere queste esperienze,
affinché diventino un modello
specie per le nuove
generazioni». Le conclusioni
della “due giorni” dedicata
alle Pmi e all’innovazione,
sono state sviluppate
dall’ambasciatore Antonio
Armellini, rappresentante
permanente dell’Italia
all’Ocse.

Pmi, convegno Ocse e Cciaa Udine

Il magnifico rettore dell’università
di Udine Cristiana Compagno

Quotidiano

1/1


